



栗元修司

——お若くして独立なさったのですね。20年前というと、バブル崩壊の影響が大きかったころでしょ。大変だったのでは? 決して楽ではなかつたというのが本音ですね。いただいた仕事を、ただ一生懸命にこなしていました。そうして直向きに今まで取り組んできたことが奏功したのか、現在営業は一切しておらず、全て紹介で仕事をいただけています。私が手掛けているのは大型建築物の清掃などとして、たとえばビルやマンションが建つた際、お客様に渡す前に当社で外壁や内部を綺麗にするんです。時々大きな個人住宅の仕事をもいただきますが、それも建築会社からの紹介でいただいている。

——信用に足る仕事をされているということですね。普段、どういったことを大切にし

なさっているのですか。

社会に出てしまはらくは大型トラックの運転手をしていましたのですが、友人がこの業界にいたことから、22歳の時に私もこの仕事を始めました。その後25歳で個人事業として独立したんです。今から20年ほど前のこ

とですね。——栗元社長はいつごろからこのお仕事を始めたのですか。

社会に出てしまはらくは大型トラックの運転手をしていましたのですが、友人がこの業界にいたことから、22歳の時に私もこの仕事を始めました。その後25歳で個人事業として独立したんです。今から20年ほど前のこ

とですね。

株式会社 クリモト

大阪府豊中市上野坂2-3-3 エルベラーノ上野坂401  
TEL 06-6151-5769

ビルやマンションの外壁・内装などの清掃を手掛けている『クリモト』。創業から20年にわたって確かな清掃に徹し、法人化や大阪府知事許可の取得などを経て成長を続けています。本日は同社の栗元社長に、女優の島田陽子さんがインタビューを行った。

栗元 修司

〔代表取締役〕

対談

interview

島田 陽子

〔女優〕

——栗元社長はいつごろからこのお仕事を

ていらっしゃるのでしよう。

当然のことですが、仕上がりを綺麗にすることです。とは言え、人間ですからこれまでの施工全てが完璧だったわけではありません。しかしもし詰めが甘い部分があるとしたら、次は同じ失敗は絶対にしない。

確実に次に活かし、常に完璧を目指して精

進してきました。思い通りに綺麗に仕上がった時の達成感は、本当に最高ですよ。

——自分の仕事に厳しく、誇りを持って励んでいらっしゃることが窺えます。そうした姿勢は、従業員の方とも共になさつて?

もちろんです。私が若いころは職人修業というのは「見て覚える」が当たり前でした。が、今の時代は一つずつ教えていくことも大切。従業員にはつい厳しく言いそうにもなりますが、皆が向上心を持つて続けていけるようにうまく指導していくことです。

この仕事は高所での作業など、危険が伴う難しい仕事も多く、そうした作業は私が担当することが主なので、皆さんも安心して任せられるくらいに成長してくれたら嬉しいです。

——ところで、昨年5月には法人化なさつたそうですね。

はい。長年個人でやってきましたが、対外的な信用が得られるのではなく、法人化しました。今では大阪府知事許可も取得しており、以前よりも大きな仕事の依頼も戴けるようになつきましたよ。

会社を大きくしたいとは望んでいません。一緒に頑張ってくれている仲間たちと共に、無理のない規模で続けていきたいですね。何よりも安全を第一に、従業員全員の生活をしっかりと守つてあげられる会社であれたらと思っています。



休日は、気にならぬ心がよみがえります。仕事でも現場で、お好きのもので、おこうね。今後も頑張って下さい」と、お話を伺いました。

guest comment



Commemorative Photo

# ビル清掃のプロとして、信頼に足る仕上げにこだわる